
S T AD T  B e d b u r g  
Der Ausschussvorsitzende 
 
 
 

B e s c h l u s s  

 

zur 24. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 

 

am Dienstag, den 09.10.2018. 

 

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr Sitzungsende: 21:27 Uhr 

 

TOP Betreff 

3 Breitbandversorgung für die Ortslagen Kirch-/Grottenherten, Kirch-

/Kleintroisdorf und Pütz 

hier: Vorstellung des Projektes durch die „Deutsche Glasfaser GmbH“  

 

Herr Giese von der Deutschen Glasfaser stellt den Mitgliedern des Stadtentwicklungsausschusses 
die Planungen zur Breitbandversorgung mittels einer Powerpointpräsentation vor und steht im 
Anschluss für Rückfragen zur Verfügung. 
 
Herr Speuser erkundigt sich, ob es sich bei der „Deutsche Glasfaser Heinsberg“ um das gleiche 
Unternehmen handele, was durch Herrn Giese bestätigt wird. 
 
Durch Herrn Coumanns und Herrn Hess wird nachgefragt, ob sich die Zielquote von 40 % 
selbstständig für jeden Ortsteil oder über den gesamten Bereich ermittele. Herr Giese weist darauf 
hin, dass um die 40 % Quote zu erreichen 680 Verträge von Nöten und diesbezüglich auch eine 
Verteilung über die Ortsteile möglich sei.  
 
Herr Speuser erfragt die geplante Vorgehensweise bei bereits bestehenden Verträgen. Durch Herrn 
Giese wird hierzu erläutert, dass der alte Vertrag vom neuen Anbieter gekündigt und bestehende 
Nummern portiert würden. Die Zahlung für den neuen Vertrag beginne erst mit Beendigung des 
Altvertrags. 
 
Herr Speuser bezieht sich auf entsprechende Förderrichtlinien des Landes NRW und regt an, auch 
die Schulen mit einzubinden. 
 
Herr Coumanns erkundigt sich nach der Terminierung der Infoabende. Durch Herrn Giese wird 
diesbezüglich auf die Webseite der Deutschen Glasfaser verwiesen wo die Termine aufgeführt 
seien. 
 
Beschluss: 

Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis.  
 
Abstimmungsergebnis: Zur Kenntnis genommen 
 




